



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Selasa, 22 Januari 2013	Halaman	: 5
Nama Media	: Berita Kota	Jurnal	: -

Jeritan Guru Honorer Sma Negeri

YTH Bpk gubernur DKI, mohon perhatikan nasib kami guru honorer yg mengajar di sekolah negeri (SMAN). Sudah mengabdikan puluhan thn malah tdk dikasih jam mengajar akibat mewajibkan guru PNS mengajar 24 jam/minggu. Kami praktis diperlakukan diskriminasi dan keji. Anak istri kami mau dikasih mkn apa kl tidak kebagian jam mengajar. Selama ini kami terima honor jauh di bawah UMP, skrg lbh parah lg tdk dpt jam mengajar. Dinas pendidikan dan Sudin Jakpus jg tutup mata dgn nasib kami. Bertahun2 kami dibodohi dgn mengumpul data agar diangkat jd PNS. Nyatanya hanya pepesan kosong dan terkesan biar ada kerjaan serta menghabiskan anggaran. Tolong Sidak ke Dinas dan Sudin Jakpus pak agar jelas apa pekerjaan mereka, jg ke sekolah2 biar tau penggunaan BOP terutama dikhususkan bagi guru honorer. Kl ada penyimpangan langsung ambil tindakan tanpa pandang bulu. Trims. **0616709xxx**

Pasien Tumor KJS Ditolak

SY punya penyakit tumor, dokter bilang hrs dioperasi & dirawat, sy pakai KJS, tp ditolak dgn alasan kamar penuh & tunggu 2 bln lagi (tp tdk pasti). sy kecewa apalagi bag Loket kjs & rawat inap judes belagu, kenapa pasien kjs hrs ditolak & dicemberutin, tolong sidak pa jokowi-ahok, trims. **02191833xxx**

Tindak Kopaja Menaikkan Ongkos

KEPADA Bapak Petugas yang terkait mohon bantuan agar dapat mengambil tindakan tegas kepada seluruh armada angkutan umum yang menaikkan tarif ongkos yang tidak wajar yang memanfaatkan adanya banjir seperti yang dilakukan seluruh unit armada Kopaja 88 dengan kopaja 86 yang menaikkan ongkosnya dari biasanya Rp 2.000 menjadi ongkos Rp 5.000 dengan alasan banjir juga jalanannya macet sekali. **02199119xxx**

Pungli di Kelurahan Penggilingan

KPD Bpk Jokowi/Ahok pungli masih terjadi di Kel Penggilingan Cakung Jakarta Timur dalih uang Pis buat atasan saya dipanggil ke dalam ruangan dimintai uang Rp 50.000. Buat ngurus surat pengantar ke KUA Tlng ditindak itu Pegawai Kel yg selalu melakukan pungli Trims Pak Jokowi/Ahok. **0898483xxx**

Penyebab Banjir Jakarta

HUJAN, angin itu adalah fenomena alam yg tiap thn setiap pergantian musim tiba. tapi penyebab meluapnya sungai disebabkan bnyk bangunan2 liar di atas bantaran kali yg ada di jkt. dgn pancang2 bangunan & budaya buang sampah ke kali yg menyebabkan arus air tdk lancar ters meluap ke rmh2 penduduk. pihak terkait segera melakukan sesuatu dgn cara pembersihan membongkar bangunan2 yg berda di atas kali, ini demi org bnyk. jgn gara2 segelintir org yg berada di atas bantaran kali menyebabkan ribuan penduduk tenggelam dlm banjir. tdk ada kata2 melanggar & menindas org2 lemah. **081284888xxx**

Segera Keruk Sungai dan Awasi Sampah

PAK, tolong sampaikan pada pihak yang berwenang kalo sungai yg melintasi Tebet Timur/Barat harus sudah dikeruk dengan segera, karena sudah terlalu dangkal & tolong dipantau soal sampah karena bukan hanya penduduk yang membuang sampah ke sungai tapi dari velbak sampah juga banyak yang dibuang ke sungai, bukan hanya yg di Jakarta tapi saluran air dari Bogor tolong dipantau sebab saya pernah melintasi sungai Depok, Citayam aliran sungai penuh sampah. Tolong ya pak!

02171479xxx

Solusi Banjir Jakarta

PENYEBAB banjir di Jabodetabek tiap datangnya musim penghujan slalu diakibatkan oleh buangan debit air yg tinggi dr bendungan Katulampa BOGOR, mungkin jk dialirkan ke waduk yg br/ dibuatkan alur sungai yg br mengarah kepantai selatan bs menjadi solusi, jd jalur pembuangan ke jabodetabek bs dikondisikan bl perlu ditutup total. **081286109xxx**

Solusi Menyeluruh

UTK ngatasi banjir + jalan macet scara trpadu. Hrs mlakukan kajian tuntas Jabodetabek city menjadi megapolitan, hal yg paling krusial adalah prmbebasan tanah kcuai dg ganti untung, jd smua unsur terkait hrs mdukung penuh (jangan ada korup di progam tsb) demi kpentingan yg lebih besar scara multipel efek, antra lain di hulu bikin waduk penampung air sbg cadangan + pngendali banjir, normalisasi kali plebaran + pndalaman (lakukan pngerukan rutin), bebaskan rumah di bantaran kali mnjadi jalan speda, kali menjadi infrastruktur transportasi (water way transport) prsimpangan jalan dibikin "jembatan lingkaran semangi" utamakan program transportasi masal di semua koridor (bus + kreta api) yg aman, nyaman & tepat waktu. bikin ruang publik utk brekspresi dg taman hijau + waduk di jakarta, prbanyak resapan air sbg kewajiban smua instansi. Lakukan sanksi yg tegas thd oknum yg ngotori jakarta (coret2, tempelan iklan liar dsb). **081574674xxx**